

#UCRenAlajuela



SIA
Sede
Interuniversitaria
Alajuela



Talleres de Verano Interactivo

Como resultado de la experiencia del CIID Summer School 2018, realizado por el Instituto de Diseño Interactivo de Copenhagen en Costa Rica, un grupo de profesores de la Carrera de Diseño Gráfico de la UCR-SIA presentaron la propuesta para realizar el Verano Interactivo 2019.

El objetivo consistió en organizar e implementar un paquete de talleres para compartir los conocimientos adquiridos, propios de la disciplina del diseño, a las distintas carreras que conforman la UCR-SIA, como un esfuerzo por crear vinculaciones entre ellas. El paquete de talleres integró los cursos de: Introducción al Diseño Interactivo, Prototipado como Proceso y Diseño de Espacios Interactivos.





Taller con Robots NAO

El pasado 13 de febrero se realizó un taller con robots NAO en la UCR-Alajuela. Estos talleres tienen como objetivo enseñar sobre robótica a estudiantes de diferentes disciplinas para que puedan usar esto como herramienta para el mejoramiento de la calidad de vida. El taller fue impartido por el docente e ingeniero David Alfaro.



TCU realiza Feria de Emprendedores

El pasado 18 de marzo se realizó una pequeña Feria con emprendedores de Alajuela como parte del Trabajo Comunal Universitario "TCU-487 Estrategias interdisciplinarias para el fortalecimiento de la gestión de actores sociales" que pertenece a la Escuela de Ingeniería Industrial en la UCR-Alajuela. Además se llevó a cabo un Taller Básico de Inglés impartido por estudiantes de la misma Sede.



Conferencia Inaugural de inicio del I Ciclo-2019

El pasado lunes 18 de marzo se realizó la Conferencia Inaugural en la UCR-Alajuela como motivación de inicio del I Ciclo-2019, el expositor invitado en esta ocasión fue M.B.A. Luis Alonso Jiménez Silva, director y fundador de la Agencia Universitaria para la Gestión y el Emprendimiento (AUGE-UCR). El señor Jiménez impartió una interesante charla titulada "Primeros Auxilios para Emprendimientos Multidisciplinarios".